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Gentile Lettore, 

 

questo messaggio ho lo scopo di chiarirti in che modo 

posso esserti funzionale nel tuo percorso di sviluppo. 

Mi occupo di CAMBIAMENTO; in particolare di 

cambiamento organizzativo, destinato ad aziende, gruppi o 

professionisti che hanno come obiettivo quello di ECCELLERE 

nel proprio campo. 

Prima di proporlo agli altri, ho sperimentato su di 

me questo modello di miglioramento, grazie all’attività di 

libero professionista che svolgo da oltre 20 anni, come 

Ingegnere Gestionale prima, Controller poi e come esperto 

di Change Management, ora. 

Cosa posso darti? 

Molto credo, ma vorrei concentrarmi su cosa tu puoi 

ottenere ed utilizzare con efficacia per i tuoi bisogni. 

Innanzitutto, CULTURA ORGANIZZATIVA: senza una base 

solida non ti consiglio di scommettere le tue ambizioni e 

le tue aspettative. 



 

2 

Poi, ESPERIENZA, maturata in tante situazioni 

difficili, caratterizzate da qualche insuccesso e svariati 

tentativi di voler cambiare situazioni talmente 

cronicizzate da sembrare ormai definitive. 

Infine, ed è qui che vorrei discuterne con te, un 

MODELLO DI CAMBIAMENTO che funziona: funziona perché tiene 

conto di un principio universale, osservato in natura e con 

il quale ci confrontiamo ogni giorno: la sostenibilità 

energetica di un processo, di un’azione o di un singolo 

sforzo orientato al raggiungimento del risultato. 

Ogni qualvolta ci muoviamo verso un obiettivo che 

soddisfa un nostro preciso bisogno, materiale o immateriale 

che sia, spendiamo energia, fisica nella dinamica di 

movimento, e psichica, nella percezione  e proiezione del 

risultato; questa spesa, tuttavia, va bilanciata da un 

“incasso” fatto di aspettative positive che dovranno 

tradursi in risultati; se ciò non dovesse avvenire, ossia 

che i ricavi riescano a sopravanzare i costi, il 

cambiamento, ed il conseguente miglioramento, non si 

manifesterà. 
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In pratica, non si verifica quello che chiamo 

“requisito di sostenibilità energetica del cambiamento”. 

Quello che faccio, quindi, è creare le condizioni 

affinché il requisito di sostenibilità energetica sia 

costantemente soddisfatto nel percorso di cambiamento 

intrapreso. 

Come avrai capito l’argomento è molto interessante e 

ti offro volentieri la possibilità di discuterne 

direttamente in presenza o a distanza. 

Per farlo, basta entrare nel mio calendario e 

organizzare un incontro (LINK). 

Non ho bisogno di proporre webinar o altre forme 

promozionali perché mi piace prima di tutto confrontarmi 

con chi manifesta un interesse sull’argomento; il mio 

obiettivo è ascoltare i bisogni di imprenditori e 

professionisti e capire insieme a loro se c’è una rotta da 

percorrere insieme. 

 

 

SENTIAMOCI,  


